



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 12 de Julio de 2023 – N.º 1578

Periodo Fiscal 2023 - Prórroga HASTA EL 28 DE JULIO PLAZO VENCIMIENTO DE IMPUESTO INMOBILIARIO

La Municipalidad de Goya, a través de la Resolución N°1049, ha prorrogado la fecha de vencimiento de la 1° cuota del Impuesto Inmobiliario para el Periodo Fiscal Año 2023. Con esta medida, los contribuyentes podrán realizar el pago hasta el día 28 de julio de 2023, aprovechando los beneficios de buen contribuyente.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



12 de Julio

1948 (hace 75 años): Nace Richard Simmons, entrenador y presentador estadounidense

1973 (hace 50 años): Nace Christian Vieri, futbolista italiano.

1973 (hace 50 años): Fallece Lon Chaney Jr., actor estadounidense (n. 1906).

2013 (hace 10 años): En Moldavia, se crea el parque nacional Orhei.

2013 (hace 10 años): Fallece Pran, actor indio



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



Periodo Fiscal 2023 - Prórroga

HASTA EL 28 DE JULIO PLAZO VENCIMIENTO DE IMPUESTO INMOBILIARIO

La Municipalidad de Goya, a través de la Resolución N°1049, ha prorrogado la fecha de vencimiento de la 1° cuota del Impuesto Inmobiliario para el Periodo Fiscal Año 2023. Con esta medida, los contribuyentes podrán realizar el pago hasta el día 28 de julio de 2023, aprovechando los beneficios de buen contribuyente. El Intendente Municipal y el Secretario de Gobierno han firmado esta normativa para brindar flexibilidad a los ciudadanos.

"1983/2023 – 40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

GOYA, 11 de Julio de 2023

RESOLUCION N° 1049

PRORROGANDO FECHA VENCIMIENTO 1° CUOTA IMPUESTO INMOBILIARIO PERIODO FISCAL AÑO 2023.-

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que el Municipio de Goya dejó establecido el Calendario Fiscal de vencimientos de tributos para el período fiscal 2023.

Que en dicho calendario se dispuso el vencimiento de la primera cuota del Impuesto Inmobiliario para el día 30 de Junio de 2023, prorrogada por Resol N° 927 hasta el día 14 de Julio del 2023, pudiendo el contribuyente decidir si pagar en cuotas o bien realizar el pago total con los beneficios de buen contribuyente.

Por tal motivo el DEM, considera conveniente extender la prórroga establecida en Resol N° 927 del vencimiento de la 1° cuota de Impuesto Inmobiliario periodo Fiscal Año 2023.

Por ello;.....;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTICULO 1°: PRORROGAR la fecha de vencimiento de la 1° CUOTA DE IMPUESTO INMOBILIARIO PERIODO FISCAL AÑO 2023, hasta el día 28 de Julio de 2023, aplicándose hasta dicha fecha los beneficios de buen contribuyente para el pago total o en cuotas.

ARTICULO 2°: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE. –

DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ
Secretario de Gobierno



DR. MARIANO HORMAECHEA
Intendente Municipal

RESOLUCIÓN N°1049

PRORROGANDO FECHA DE
VENCIMIENTO 1° CUOTA



**IMPUESTO INMOBILIARIO
PERIODO FISCAL AÑO 2023**

Con la firma del Intendente Municipal Dr. Mariano Hormaechea y el Secretario de Gobierno Dr. Pablo Sebastián Fernández se fija la prórroga del vencimiento por medio de la presente normativa.

Texto:

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que el municipio de Goya dejó establecido el Calendario Fiscal de vencimientos de tributos para el Periodo Fiscal 2023.

Que en dicho calendario se dispuso el vencimiento de la primera cuota del Impuesto Inmobiliario para el día 3 de junio de 2023 prorrogada por Resol. N° 927 hasta el día 14 de julio de 2023, pudiendo el contribuyente decidir si pagar en cuotas o bien realizar el pago total con los beneficios de buen contribuyente.

Por tal motivo el DEM, considera conveniente extender la prórroga establecida en Resol N° 927 del vencimiento de la 1° cuota de Impuesto Inmobiliario periodo Fiscal Año 2023.

Por ello;;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: PRORROGAR la fecha de vencimiento de la 1° CUOTA DE IMPUESTO INMOBILIARIO Periodo Fiscal año 2023 hasta el día 28 de julio de 2023, aplicándose hasta dicha fecha los beneficios de buen contribuyente para el pago total o en cuotas.

ARTICULO 2º: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE.

FEDERICO KAMMERICHS RETORNA CON LA 2DA EDICIÓN DEL CAMPUS DE BÁSQUET EN GOYA

La Asociación Goyana de Básquet en conjunto con Federico Kammerichs llevará adelante la segunda edición del Campus de Básquet para jóvenes deportistas de los clubes de la ciudad de Goya y la región. El evento tendrá lugar los días 8, 9 y 10 de septiembre y contará con la presencia de entrenadores y ex jugadores de primer nivel.



El campus, que tuvo una gran convocatoria en su primera edición, busca fomentar el desarrollo del básquet entre los jóvenes a través de la enseñanza de técnicas y estrategias por parte de expertos en la materia. Además, se brindará una experiencia única para los participantes al compartir tiempo y conocimientos con referentes del deporte.

Las inscripciones ya están abiertas y hay una promoción especial durante este mes de julio. Aquellos que realicen el pago contado hasta el 31 de julio podrán inscribirse por \$12000, mientras que a partir del 1 de agosto el costo será de \$15000. También existe la opción de pagar en tres cuotas de \$5000 cada una, totalizando \$15000. La inscripción incluye una camiseta del Campus para cada uno de los inscriptos.

Para obtener más información sobre el evento, se puede comunicar al número 3777-526760 o seguir las redes sociales @campus_fedekammerichs.

¡No pierdas esta oportunidad única para aprender y desarrollar tus habilidades en el básquet!



INSCRIPCIÓN ABIERTA PARA TORNEO DE BÁSQUET BARRIALES 3 X 3



Barriales 3x3
Torneo de Básquet 3vs3.

Inscripciones: hasta el Jueves 20 de Julio
Fecha inicio del torneo: Sábado 22 de julio.

Categorías: Masculino y Femenino.

- Menores (Sub 12, 13 y 14)
- Cadetes (Sub 15, 16 y 17)
- Libre (sub 18 y más)

Inscripciones:

- Turno mañana: Dirección de Deportes Goya. (Juan E. Martínez y 9 de julio)
- Turno tarde: Asociación Goyana de Básquet. (José Gomez 408)

Organiza: Municipalidad de Goya y Asociación Goyana de Básquet.



La Municipalidad de Goya y la Asociación Goyana de Básquet A.G.D.B. organizan para el sábado 22 de julio el Torneo 3Vs3 de Básquet, en categoría masculino y femenino.

Menores (Sub 12, 13 y 14) -Cadetes (Sub 15, 16 y 17) - Libre (sub 18 y más)

Inscripciones: hasta el 20 de julio - Turno mañana: Dirección de Deportes Goya. (Juan E. Martínez y 9 de julio) - Turno tarde: Asociación Goyana de Básquet. (José Gomez 408)

ESTE VIERNES SE VIENE LA EXPO AMIGOS EN CLUB DEL EMPRENDEDOR

Este viernes 14 se viene una propuesta atractiva para celebrar la amistad en el espacio Club del Emprendedor. Se trata de una jornada comercial por el Día del Amigo. Los socios que componen el club dispondrán de su producción y servicio para visualizar los respectivos rubros.

Habrà música en vivo, degustaciones de comidas, muestras en vivo, sorteos, sorpresas y la oportunidad de hacer regalos especiales para homenajear a los amigos.

De esta manera, estás colaborando con emprendedores locales y la economía circular.

Este encuentro será el viernes 14 de julio de 16 a 22 horas en instalaciones del Club de Emprendedores, ubicado en Colón 871.



 14 / 07 / 23 |  16 a 22hs

 Colón 871 - Club de Emprendedores





REUNIÓN ÁREAS DE GOBIERNO

En la mañana de este miércoles, en Salón de Acuerdo del Edificio Municipal se reunieron funcionarios del Gabinete municipal, para avanzar en proyectos y trabajos que se vienen implementando a través del Departamento Ejecutivo Municipal.



El intendente Mariano Hormaechea junto al Secretario de Gobierno Pablo Fernández, precisaron en el Tablero de actividades el estado de situación de cada plan, establecidos en las distintas áreas que dependen de la Secretaría de Gobierno.

Participaron, Directora de Derechos Humanos, Gisela Dezorzi; Director de Tránsito, Fernando Vallejos; Director de Recursos Humanos, Fernando Rodríguez; Director de Cultura, Manuel Zampar; Jefa de Despacho, Fernanda Solís; Coordinadora de Espacios Culturales, Virginia Baggio; Director de Juventud, Gastón Espinoza; Director de Movilidad Urbana, Agustín Riveira; Director de Prensa, Alejandro Medina; además fue invitado el Director de Servicios Públicos Pedro Zarantonelli.

Se realizó un pormenorizado análisis y evaluación de cada acción agendada en el panel, avanzando en distintos temas, entre otros, obras en el sector de Playa “El Ingá” teniendo en cuenta la próxima temporada de verano, pero también en eventos a realizarse próximamente. El lugar se

avanza con los trabajos de construcción de un espigón en la punta norte, para mejorar las condiciones de playa; además la construcción de una vereda que comprenderá toda la extensión entre la playa y calle Pacho Balestra. El montaje de un anfiteatro permanente, que contribuirá a todos los eventos que se realicen en la zona.

En materia de tránsito, la instrumentación de “Ciclo vías” por lo que se convocarán reuniones con distintos sectores de la sociedad en las zonas donde se vayan a realizar estas demarcaciones. Profundizar las campañas de educación vial, concientización del uso del casco, dispositivos de controles preventivos, cumplimiento ordenanza del uso de casco al momento de cargar combustible. El objetivo desde el Ejecutivo municipal es lograr el compromiso de distintos sectores para contribuir a lograr un cambio cultural (costumbre) de la necesidad de usar casco al momento de circular en motos.



REMAX PAYE PRESENTÓ SU INNOVADOR MODELO DE NEGOCIOS EN LA CIUDAD DE GOYA

Este pasado sábado por la mañana, se llevó a cabo la presentación de Re/Max Paye en la ciudad de Goya. El evento tuvo lugar en el salón de Emprendedores, ubicado en el Club Social, y contó con la presencia destacada de integrantes de inmobiliarios locales, agentes de REMAX de la vecina ciudad de Reconquista, agrimensores y público en general. Además la asistencia de todo el staff de Remax Paye presente en el Evento.



La charla y presentación estuvo a cargo de Hernan Rossano, broker de Re/Max Paye y Gastón Scarel Broker de Re/Max Conquista, donde se abordaron diversos temas de interés para el sector inmobiliario. Entre ellos, destacó la importancia de la "Cultura y procesos de trabajo" dentro de la empresa, así como también brindó una descripción macro de la coyuntura económica actual.

Re/Max (RAU), una empresa reconocida a nivel nacional e internacional, cuenta con 180 oficinas y más de 5.500 Agentes en casi todas las ciudades de Argentina. Su innovador modelo de negocios se

basa en una red de oficinas independientes trabajando de manera integrada, cada una a cargo de un corredor inmobiliario matriculado.

Una de las características distintivas de Re/Max Paye es su enfoque de servicio integral y personalizado logrando una mayor agilidad y eficiencia en los resultados. En su modelo de negocios, la empresa se encarga de captar propiedades para trabajar de forma exclusiva, implicando esto que la publicación sea replicada en distintos portales de tráfico masivo (argenprop, zonaprop, etc.) generando esto una mayor visibilidad.

Durante la presentación, Re/Max Paye también presentó a sus dos agentes responsables de la ciudad de Goya: Virginia Baggio e Irina Liotto. Ambos profesionales cuentan con una vasta experiencia en el sector inmobiliario y se encargarán de implementar los servicios de la empresa en nuestra ciudad, brindando un servicio integral de calidad y excelencia a sus clientes.

La llegada de Re/Max Paye a Goya ha despertado gran interés y expectativa entre los protagonistas del sector inmobiliario local. Con su sólido respaldo y su innovador modelo de negocios, el equipo de RE/MAX.



En el marco de la Feria del Libro

ESTUDIANTES DE ESCUELAS RURALES Y ESCRITORES CONOCIERON GOYA DESDE UNA PERSPECTIVA TURÍSTICA

La Feria del Libro, tal como lo afirmó el Secretario de Turismo oportunamente, es en sí misma un producto que favorece el turismo regional. Al mismo tiempo, la oportunidad para dar a conocer Goya desde sus costados histórico-cultural y patrimonial-arquitectónico. En suma, y en palabras del T.T. Sebastián Candia De Biasio, “La oportunidad de seguir formando la ciudad turística”.



A sabiendas de ello, a inicios del segundo trimestre y enfocados en la Feria, la Secretaria de Educación Sonia Espina se reunió con los guías de turismo que conforman Payé Turismo a fin de que mientras se extiende la feria con todos sus atractivos, los alumnos de la zona rural que la visiten, si lo desearan, pudieran contar con la posibilidad de participar de un city tour y así ampliar conocimientos relacionados a la identidad local. La respuesta de los guías fue de inmediato afirmativa; de hecho, está dentro de sus objetivos y es parte de su accionar el que “la historia de Goya” vaya “a las escuelas”; programa que se ejecuta con los establecimientos secundarios.

Llegado el tiempo, junto a la Dirección de Empleo encabezada por Damián Pini se coordinó la ejecución de la actividad turística, la cual implicó los traslados en colectivo de alumnos, docentes y eventualmente algunos tutores hacia los puntos de interés como finalmente a sus parajes de destino.

El resultado fue muy alentador puesto que, solo la segunda semana unos 568 alumnos pertenecientes a 19 escuelas rurales han tenido acceso a

esta propuesta coordinada e impulsada en equipo entre el Estado Municipal y operadores turísticos privados. Como afirma el Intendente Mariano Hormaechea: “tenemos una rica historia y tradición y es momento oportuno de poder contarla, reflejar la historia de nuestra ciudad, la cultura, y sin dudas esto está vinculado a la actividad turística”; eje de la gestión de gobierno. Número igualmente reconfortante se registró la primera semana de feria.

Si a estas cifras sumamos los 13 escritores que se dieron tiempo para saber de nuestra historia local, la satisfacción por la tarea realizada se incrementa. María Rosa Lojo, Maritchu Seitún, Ian Moche, Edith Canceco, Esther Juarez, María Irma Betzel y Anibal Livtin forman parte de la nómina.

En cuanto a los establecimientos educativos, a modo de muestra solo mencionaremos algunos de los parajes de donde proceden: Ifrán, Mercedes Cossio, Cocalito, Mora, Paso Rubio, Maruchas, también Remanso y Puerto Goya.

El informe del Departamento de Estadísticas a cargo del Cr. Andrés



Zajarevich (área de la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico) reveló que la presencia significativa durante la feria fue la de jóvenes menores a 30 años, representando el 63% de los encuestados. La ocupación mayoritaria fue de estudiantes (60%), evidenciando la relevancia del evento para un público joven y académicamente activo. Además, de la encuesta surge que el 34% de los concurrentes eran estudiantes, el 27% eran empleados, el 26% eran estudiantes y trabajaban al mismo tiempo.

Estos datos reflejan la importancia que tiene para el sector estudiantil este evento como también el acceso a la información, en este caso que se narra, aportada por los guías de turismo. Cobra actualidad aquí la afirmación de Candia De Biasio en el acto inaugural, al destacar la importancia del acceso a la cultura: “la cercanía de un niño al libro lo mantiene alejado de los flagelos que pueden acecharlo”.

ATENCIÓN: DPEC NO ATENDERÁ AL PÚBLICO ESTE JUEVES

Este jueves 13 de julio se celebra el Día del Trabajador de la Energía Eléctrica, motivo por el cual las oficinas de la DPEC permanecerán cerradas para la atención al público.



No obstante, la dirección provincial de energía comunica que, en relación al servicio, los usuarios pueden llamar a

la Guardia de Reclamos las 24 horas al 0800 555 3732.

"UNA SOCIEDAD INCLUSIVA ES EL COMPROMISO DE TODOS"

Diferentes grupos terapéuticos de personas con discapacidad que asisten a la Coordinación de Discapacidad, a cargo de Liza Kammerichs, visitaron la 5ta edición de la feria del libro en la ciudad.



Niños, jóvenes y adultos con discapacidad fueron guiados por los terapeutas, quienes pusieron el foco en que los grupos asistan a actividades ajustadas a sus edades e intereses, además de explorar sectores de la exposición de libros de sus intereses.

adultos pudieron disfrutar de charlas y experiencias con la tecnología.

En el sector de librería, disfrutaron el momento manipulando libros ilustrados orientados al público infanto-juvenil, y gozaron de momentos de lectura junto a familiares y amigos.

Cabe destacar además la participación de la Banda de Carlitos en el escenario principal de la Feria del Libro. Sus tradicionales canciones y el ritmo que le imprimen a sus presentaciones se conjugaron en un show muy aplaudido por los presentes.

Los más pequeños, observaron con entusiasmo obras de títeres, y los

En el marco del tradicional desfile del 9 de julio, que se lleva adelante en calle Colón, la Coordinación de Discapacidad como hace muchos



años, participa de manera activa junto a las personas con discapacidad y sus familias portando banderas de identificación y mensajes positivos a la ciudad.

Todo ello en el marco de eventos sociales de valor para la inclusión

total, que, como dice Kammerichs, “son importantes para visibilizar el trabajo diario que se realiza en la ciudad desde la Coordinación como de las demás instituciones que trabajan para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad”.

13/14 julio:

OFICINAS MÓVILES DEL IPS EN CLUB UNIÓN



El 13 y 14 de julio las Oficinas del Instituto de Previsión Social atenderán en la Casona del Club Unión trámites y consultas previsionales, sin la necesidad de trasladarse a las oficinas centrales de la Capital Correntina.

La atención este jueves 13 y viernes 14 de julio será de 8 a 12 horas, en Tucumán 1262.

VIERNES: PAGO DE PLUS



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Comunicamos que el día Viernes 14 de #Julio se realizará el pago del #Plus de Refuerzo para el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago. ✓

#VamosEnEquipo

#VamosGoya

A través de sus redes oficiales el Intendente Mariano Hormaechea anunció que este viernes 14 de

julio se realizará el pago del Plus de Refuerzo.

En su publicación da cuenta que el personal de Planta Permanente y Contratados, dependientes del municipio de Goya, podrá cobrar el plus por los medios habituales de pago.



JUEVES: EMPRENDEDORES GOYANOS RECIBEN MICROCRÉDITOS

El Programa Emprendedores Goyanos suma nuevos beneficiarios, insertándose en un círculo virtuoso que favorece a la economía local.



Por medio de este programa la Municipalidad otorga microcréditos a quienes se inician o estimulan su crecimiento como emprendedores; y este jueves a las 9 se concretará una nueva entrega crediticia a emprendedores goyanos.

El acto de entrega, como es habitual, se realizará en el Patio del edificio municipal el 13 de este mes, con la presencia de autoridades municipales, los emprendedores y sus allegados.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina